

Verlag von Georg Stilke, Berlin-Hamburg.

Kurz vor Weihnachten erschien:

Im Lande des Negus
 von
Georg Escherich

13 Bogen Gross-Oktav mit vielen Bildern. Elegant broschiert M. 5.—, in Leinwand geb. M. 6.—.
 In Rechnung 25%, bar 33 1/3% Rabatt. Einband 80 s no.

Der Verfasser, der im Jahre 1909 zum zweiten Male, und zwar diesmal dem Rufe Meneliks folgend, Abessinien bereiste, fand dort die denkbar ungünstigsten Verhältnisse vor; da der Kaiser schwer krank war, hatte seine fremdenfeindliche Gemahlin Ta'itu die Regierungsgewalt an sich gerissen. In bunten Farben schildert Dr. Escherich das Leben in der Hauptstadt Abessiniens, daran schliesst sich die hochinteressante Beschreibung der Expedition nach den weitesten Süden des äthiopischen Reiches, nach dem **Rudolfsee**, einem Gebiet, welches noch fast unerforscht ist und seit Samuel Teleki nicht besucht wurde.

Die **Tägliche Rundschau** schreibt: „Ein besonderer Vorzug des wertvollen Buches, das wir unsern Lesern aufs wärmste empfehlen, ist die ruhige Sachlichkeit, die Escherich besitzt und die beim Lesen jeder Zeile das sichere Vertrauen erweckt, dass es sich hier nicht um oberflächliche, sondern um durchaus zuverlässige und wahrheitsgetreue Darstellung des geheimnisvollen Aethiopier-Reiches handelt.“

Ich bitte um freundliche Verwendung.

Georg Stilke.

Verlag der Deutschen Frau (Velhagen & Klasing), Leipzig

Die in großer Zahl einlaufenden neuen Abonnements (täglich über 100) veranlassen uns zu der Bitte an die Herren Sortimenter, ihre erfolgreiche Werbearbeit für

Die Deutsche Frau

fortzusetzen und die jetzt günstige Zeit zur Erhöhung ihrer Kontinuation kräftig auszunutzen.

Weitere Probenummern stehen auf Verlangen kostenlos zur Verfügung. Verlangzettel anbei!

Hochachtungsvoll

Leipzig, 22. Januar 1912.

**Verlag der Deutschen Frau
 (Velhagen & Klasing)**

